

Covid-19, appel à une prière « interreligieuse » pour l'humanité le 14 mai

Par [Arnaud Bevilacqua](#), le 5/5/2020 à 02h51

Le Haut Comité pour la fraternité humaine propose à tous les croyants de différentes traditions religieuses de prier pour l'humanité le 14 mai. Le pape François a apporté son soutien à cette initiative.



Tous les croyants rassemblés pour invoquer Dieu et prier pour l'humanité. Face à la pandémie, le Haut Comité pour la fraternité humaine a lancé cet appel interreligieux pour le jeudi 14 mai, adressé à tous les « *frères croyants en Dieu, le Créateur* » et aux « *frères en humanité partout dans le monde* ».

? EN DIRECT. Coronavirus en France : suivez les dernières informations sur le déconfinement

« S'adresser à Dieu en une seule voix »

Ce Haut Comité a été créé en septembre 2019 pour mettre en œuvre les recommandations du document sur la fraternité humaine signée le 4 février 2019 à Abu Dhabi par le pape et l'imam d'Al-Azhar Ahmed al Tayeb. Il propose ainsi à « *tous les leaders religieux et tous les hommes partout dans le monde de répondre favorablement à cet appel humain et de s'adresser à Dieu en une seule voix* ».

Le Haut comité pour la fraternité humaine dévoile sa stratégie

Alors que la pandémie de Covid-19 a fait plus de 250 000 victimes à travers le monde, cette initiative se veut une supplication à Dieu « *pour qu'il sauve l'humanité et l'aide à mettre fin à cette pandémie et à lui rétablir la sécurité, la stabilité, la santé et la prospérité de façon à rendre notre monde, après la fin de cette pandémie, plus humain et plus fraternel qu'avant.* »

Soutien appuyé du pape François

Lors du Regina Coeli, dimanche 3 mai, le pape François a appuyé cet appel à une prière rassemblant les croyants de différentes traditions religieuses. « *Comme la prière est une valeur universelle, j'ai accepté la proposition du Haut Comité pour la Fraternité humaine pour que les croyants de toutes les religions se réunissent le 14 mai spirituellement dans une journée de prière, de jeûne et de participation à des œuvres de charité, pour implorer Dieu d'aider l'humanité à surmonter la pandémie de coronavirus* », a-t-il souligné.

? À LIRE. Les évêques prêts à s'adapter à toutes les demandes

François, qui avait appelé les chrétiens à réciter ensemble un « Notre Père » mercredi 25 mars à midi, a insisté pour défendre cette idée rassembleuse. « *Rappelez-vous : le 14 mai, tous les croyants ensemble, croyants de traditions différentes, pour prier, jeûner et faire des œuvres de charité* », a répété le pape François.

Outre l'imam d'Al-Azhar, plusieurs personnalités ont également salué cet appel à une journée commune de prière, de jeûne et de charité comme le président palestinien Mahmoud Abbas, le roi Hamad de Bahreïn ou encore le secrétaire général de l'ONU, Antonio Guterres.

Prier pour la découverte d'un remède

Si l'éducation et les jeunes sont les axes prioritaires du Haut Comité, présidé par le cardinal Miguel Ayuso Guixot, également président du Conseil pontifical pour le dialogue interreligieux, il a souhaité en ces temps troublés pour l'humanité, confrontée

au même mal, promouvoir la fraternité humaine dans l'épreuve.

Des musulmans saluent la déclaration sur la fraternité

« Tout en soulignant notre croyance en l'importance du rôle de la médecine et de la recherche scientifique dans la lutte contre cette pandémie, nous n'oublions pas de nous adresser à Dieu, le Créateur, lors de cette grave crise, explique dans un communiqué le Haut Comité. Raison pour laquelle nous appelons tous les humains partout dans le monde de s'adresser à Dieu en faisant la prière, en observant le jeûne et en L'invoquant - chacun là où il se trouve selon sa religion, sa croyance, ou sa doctrine – de mettre fin à cette pandémie, de nous sauver de ce malheur et d'inspirer les savants les moyens permettant de découvrir un remède susceptible de réduire à néant cette pandémie. »

Arnaud Bevilacqua